
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 
DIREITOS DA MULHER – COMDIM 
 
Aos dezoito dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dezesseis horas e 

vinte minutos, no auditório do Centro de Referência e Atendimento à Mulher, 

localizado na Rua Santos Dumont, n°100, Fundos, Centro, Petrópolis/RJ, 

reuniram-se as Conselheiras do Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – 

COMDIM, Mérilen Dias, Denilse de Oliveira, Carla Guerra Peixe, Maria da 
Penha Rodrigues, Maria Helena Martins Brites, Maria de Lourdes Thomás 
de Souza, Ana Maria Dias Ramos, Mirta Paula Tabicas, Ana Marta 
Faustino e ainda na qualidade de ouvintes compareceram, Ana Garcia e 
Rosangela Ramos, conforme convocação publicada em Diário Oficial, pela 

chefia de gabinete do Município, tendo como assuntos de pauta: 1- Leitura e 
aprovação da ata anterior, 2- Providências referentes às reuniões com Dra. 

Martha Rocha e Vereador Paulo Igor, 3- Modificação de data de evento e 

organização bem como distribuição de tarefas, 4- Denúncia COMDEP e 5- 
Assuntos Gerais. Mérilen deu inicio a reunião realizando a leitura da ata anterior 

e todos os presentes aprovaram. Em seguida passou para o segundo assunto 

esclarecendo o ocorrido durante as reuniões com o vereador Paulo Igor e Dra. 

Martha Rocha. Paulo Igor disse que a ouvidoria do povo tem respaldo na Lei 

Orgânica, nos artigos 6º e 7º e também no Regimento Interno da Câmara. Já a 

Câmara de Fiscalização não há respaldo legal. Disse também as Conselheiras que 

a Câmara é a casa do povo e não tem como impedir as pessoas como o Professor 

Lauro Barbosa e Claudia Menezes de freqüentarem a Casa. Por fim solicitou que 

encaminhássemos um ofício contendo as entrevistas que Claudia e Prof. Lauro 

deram a tribuna para que ele tomasse as providências cabíveis. E em relação a 

reunião com a Dra. Martha Rocha disse que foi muito produtiva pois a mesma 

solicitou de imediato ao delegado Dr. Marcelo Ambrósio que realizasse contato 

telefônico com Claudia Menezes proibindo-a de usar seu nome e fotos em suas 

entrevistas. E ainda pediu que o Conselho divulgasse esta decisão em jornais e 

outros. Quanto ao evento Mérilen disse aos presentes que seria melhor trocar a 

data pois nessa época é muito frio e também por não termos nenhuma proposta 

de evento programada. Todos os presentes aprovaram. Mérilen informou que 

traria para a próxima reunião uma proposta de evento para aprovação. Em 

relação a denúncia da COMDEP, os presentes deram a sugestão para Mérilen 

conversar com Cinthia afim dela trazer as funcionárias para a próxima reunião na 

intenção de serem ouvidas e só após a formalização da denúncia chamaremos o 

Presidente da COMDEP. Todos os presentes aprovaram a sugestão. Nada mais 

havendo a ser discutido a reunião foi encerrada e será assinada por mim, Mérilen 

Dias e por todos os presentes__________________________________________ 

 


